

皆様におかれましては、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、学校現場においては通常の活動が戻りつつある中、第73回全国英語教育研究大会愛媛大会が4年ぶりに対面で愛媛県松山市にて開催できますことを、この上なく光栄に感じております。

これまで多くの諸先輩方が築き上げてこられた研究成果を踏まえ、「愛顔（えがお）つながる英語教育の実現～グローバルな視点を持ったアクティブ・ラーナーの育成～」を大会テーマに掲げ、小学校段階から高校卒業段階までを見通した学習と指導の系統性に加え、英語の授業における深い学びを実現するための主体性と協働性の在り方を考えることを目的としております。その目的の実現のために、参加者の皆様と共に協議を深め、本大会を実りあるものにしたいと考えております。

コロナ禍の中で準備を進めてまいりましたので、参集型の実施には不安もありましたが、社会情勢等を見極めて決断させていただきました。授業実演に関しましては、児童・生徒の安全・安心を確保するためにビデオでの発表とさせていただきますことを御了承ください。全国から多くの方々に御参加いただき、英語教育の在り方について考える機会とするとともに全国英語教育研究団体連合会のさらなる充実・発展につながることを心から願っています。

全国英語教育研究会愛媛大会実行委員会

委員長 畦田 祐二

(大洲市立長浜中学校長)